

Herstellererklärung

Wir als Hersteller von Produkten für die Analyse erklären, dass unsere Organisation und deren Prozesse der unten aufgeführten Bestimmungen entsprechen.

VERORDNUNG (EG) Nr. 2023/2006 DER KOMMISSION vom 22. Dezember 2006 über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

VERORDNUNG (EG) Nr. 1935/2004 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

RICHTLINIE 84/500/EWG DES RATES vom 15. Oktober 1984 zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über Keramikgegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

**und
RICHTLINIE 2005/31/EG DER KOMMISSION vom 29. April 2005 zur Änderung der Richtlinie 84/500/EWG des Rates hinsichtlich einer Erklärung über die Einhaltung der Vorschriften und hinsichtlich der Leistungskriterien für die Methode zur Analyse von Keramikgegenständen, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen**

Diese Herstellererklärung ist nur gültig für das unten genannte Produkt.

**Parameter
Parameter**
pH

**Produkt
Product**
Sensor

**Produktwurzel
Product root**
CPS171D

**Prozessmedienberührende
Komponente**

Membran
Sensorschaft
Diaphragma

**Wetted parts with
process contact**

membrane
sensor shaft
diaphragm

**Material /
Material**

Glas / glass
Glas / glass
Zirkondioxid / zirconium dioxide

**Materialgruppe /
Group of material**

Glas / glass
Glas / glass
Keramik / ceramics

Diese Herstellererklärung gilt nur für den Betrieb des Sensors in einer Armatur.

Endress+Hauser Conducta GmbH+Co. KG
Dieselstraße 24, 70839 Gerlingen, Germany

i.v. U. Rößiger
i. V. Uwe Rößiger

Technology Certifications and Approvals

Manufacturer Declaration

We as product manufacturer for Analytics products declare that our organization and their processes comply with below mentioned regulations.

COMMISSION REGULATION (EC) No 2023/2006 of 22 December 2006 on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food

REGULATION (EC) No 1935/2004 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with food

COUNCIL DIRECTIVE 84/500/EEC of 15 October 1984 on the approximation of the laws of the Member States relating to ceramic articles intended to come into contact with foodstuffs

**and
COMMISSION DIRECTIVE 2005/31/EC of 29 April 2005 amending Council Directive 84/500/EEC as regards a declaration of compliance and performance criteria of the analytical method for ceramic articles intended to come into contact with foodstuffs**

This manufacturer declaration only valid for mentioned product.

04.07.2018

i.v. S.-M. Scheibe
i. V. Sven-Matthias Scheibe

Technology Certifications and Approvals